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会  議  録 

年 月 日 平成２９年１０月２３日（月） 

開会時刻 午後１時１３分 閉会時刻 午後１時４５分 

開催場所 条里南庁舎 会議室 

出席委員 二階堂 衛、伊藤 孝俊、加賀谷 長吉、今仲 和代、佐々木 雅子 

欠席委員  

その他 

出席者 

教育総務部長 見田 貞一郎 

教育指導部長 髙橋 玲子 

教育総務部次長 髙橋 純 

文化財保護課長 高橋 輝幸 

図書館課長 内藤 郁子 

教育指導課長 江畑 譲 

学校教育課長 木村 雅美 

学校教育課政策監 遠藤 美紀子 

学校給食課長 冨山 直美 

（まちづくり推進部） 

生涯学習課課長 佐々木 賢祐 

会議書記 
教育総務課係長 大塚 昭生 

教育総務課主査 高橋 慎 

 

 

付議案件   なし 

 

 

≪会議要旨≫ 

 

二階堂委員長  本日、悪天候の中お集まりいただきましてありがとうござ

いました。本日もよろしくお願いいたします。 

それでは、ただ今より平成２９年１０月の定例教育委員会

を開催いたします。 

会議録署名委員は、４番佐々木委員と、５番今仲委員にお  

願いいたします。参与はお集まりの部長、次長、課長、書記

は教育総務課担当にお願いいたします。 

それでは、３の教育長報告をお願いいたします。 
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教育長     ９月２５日から１０月２２日までの参加行事等について 

お話します。 

９月２６日から教育長訪問が始まりまして、十文字中学校 

を皮切りに記載のとおり訪問させていただいております。 

        同じ２６日、市の交通安全対策会議に出席しました。 

        ９月２７日、定例記者会見、同じ日に横手市スポーツ少年

団活動に係る情報交換会ということで、これにつきましては、

スポ少の活動を大所高所から指導する機関がなかなか無く、

学校も口出しをできないような状況が長く続いておりまして、

例えば学校の行事等があって、子どもたちが疲れていても夕

方からスポ少を始めたり、土日毎週のように試合が続いて、

子どもたちが疲れた状況で学校生活に入ってくるというよう

な問題点も見受けられまして、学校もスポ少にもう少し理解

をして立ち入っていく、スポ少の方も学校と連携しながら、

子どもたちにとって過重負担にならないような配慮が必要だ

ろうということで、初めてスポ少の幹部の方々と校長会、そ

れから私も出席して交換会を開きました。お互いに歩み寄れ

るだろうという話になりまして、１月には小学校の校長、教

頭等管理職とスポ少の指導者、それから保護者等を交えた大

きな会議を開いて、これから正常な活動がどうあるべきかに

ついてお互いに相互理解を図るというようなことを計画して

います。これをきっかけにもう少し変わっていくのかなと思

っています。一つの進歩といいますか前進だろうと思って、

大変ありがたく参加させていただきました。 

        ９月２８日は、理科研究作品展の表彰式、２９日には、東

日本中学校バレーボール大会実行委員会、１０月２日には、

市制施行１２周年記念表彰式、それから、１０月７日には、

商工会の主催ではありますが、ジュニアハロウィンパーティ

ーｉｎよこてということで、雨の中でしたが審査員などをや

らせていただきました。 

        １０月８日日曜日には、スポーツフェスティバルの柔道大

会でご挨拶申し上げて、１０月１４日、１５日は、わかすぎ

旗争奪東北中学校野球大会の方に顔を出しています。 

 １０月２１日の土曜日は、横手ロータリークラブの６０周

年記念式典に出させていただいた関係で、シティハーフマラ

ソンのレセプションは欠席させていただきました。ロータリ

ークラブから記念式典に合わせて５０万円を頂いて参りまし
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て、小学校の方に図書を送る予定でございます。 

１０月２２日、シティハーフマラソンは大変寒かったんで

すが、午後２時までおった関係で、子ども伝統芸能発表大会

は欠席して、教育総務部長に代わりに出ていただいたところ

でありました。 

 以上です。 

 

二階堂委員長  ありがとうございました。 

ただ今のご報告につきまして、何かご質問ございましたら 

お願いいたします。 

 

―なし― 

 

二階堂委員長  ないようですので、教育長報告を終わります。 

 

 

≪ 今定例会においては、付議案件なし ≫ 

 

 

―各課長から事業報告等あり― 

 

 

二階堂委員長  これをもちまして、平成２９年１０月定例教育委員会を終

了いたします。 


